

Un utilitario atropelló a un hombre que quedó internado



Un utilitario marca Fiat Fiorino al mando de un hombre que circulaba por la ruta 160 hacia el oeste atropelló a un hombre que tuvo un desperfecto en su vehículo y se había bajado a revisarlo. El siniestro se produjo este viernes a las 20 cuando la Fiorino viajaba por esa ruta a la altura de la Vuelta de Molina y por razones desconocidas atropelló al conductor del otro rodado que tuvo un desperfecto en su Renault 12 y lo estacionó al costado de la ruta.

Como consecuencia del accidente, la víctima sufrió fracturas en su muñeca derecha y en el tobillo izquierdo, por lo que debió ser trasladado al hospital Schestakow donde quedó internado. La causa se judicializó en la Comisaría 42 en averiguación lesiones graves en accidente.